

## Bujumbura recommande la vérification de la crédibilité d'un investisseur malaisien

@rib News, 24/10/2017 – Source Xinhua Le gouvernement burundais a recommandé la vérification de "la fiabilité et de la crédibilité" d'une société malaisienne d'investissement nommée "Agropolitan Technology Corridor Development Berhad" (BATC) vis-à-vis d'une proposition d'investissement important au Burundi récemment soumise. [Photo : Réunion de Conseil des ministres du Burundi.]

"La société malaisienne BATC a adressé récemment au gouvernement du Burundi une requête à travers laquelle elle manifeste l'intention d'investir au Burundi dans quatre projets à savoir la construction d'un aéroport international à Bugendana et d'une autoroute reliant les villes de Bujumbura et de Gitega (centre), le développement de la culture de Jatropha et sa transformation sur place pour en produire du carburant, l'aménagement et la construction d'une Cité Verte ("Green City") ainsi que la construction de bâtiments administratifs et de logements sociaux dans la ville de Gitega", a indiqué mardi dans un communiqué d'un récent conseil des ministres M. Philippe Nzobonariba, porte-parole et secrétaire général du gouvernement. Située au centre du pays, la ville de Gitega a été désignée par le gouvernement burundais comme future capitale politique du Burundi qui abritera certaines hautes institutions publiques comme les sièges des deux chambres du parlement bicaméral burundais, à savoir l'Assemblée nationale et le Sénat. Dans sa dernière séance des 18 et 19 octobre dernier, le conseil des ministres a approuvé la proposition d'investissement. Cependant, a-t-il ajouté, ce conseil des ministres a instruit au ministre burundais des Finances, Domitien Ndiyokubwayo, de "bien s'assurer d'abord de la fiabilité et de la crédibilité de la société malaisienne, en particulier sur les projets qu'elle aurait financés ailleurs avant de penser à la signature d'un mémorandum d'entente" avec elle.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});